

Sozialministerin zu Besuch im Matthiasstift SPD Politikerin lobt Engagement für Folgenutzung

Am Freitag, 20.05.2016 war Niedersachsens Sozialministerin Cornelia Rundt zu Besuch im Matthiasstift. Bekanntlich wurde die Einrichtung vom Land mit 100.000,-€ gefördert. Nach dem Empfang, einem Rundgang und einem Rückblick durch den ehrenamtlichen Geschäftsführer Alfons Eling, fand ein Informationsgespräch in lockerer Runde statt. Dabei erläuterte der Leiter der Pflegestation, Ludger Wübben das Konzept.

Die Ministerin wusste das Engagement zu schätzen und zeigte sich sehr interessiert. Wie sieht es mit Fachkräftemangel aus? Wie ist das Angebot im Bereich der Tagespflege?

Nach dem Besuch suchten Aufsichtsratsmitglied Andre Olthoff und Bernd Mentgen vom SPD Kreisvorstand noch das persönliche Gespräch der Genossin.



(das Bild zeigt vlnr Andre Olthoff, Cornelia Rundt, Ludger Wübben, Bernd Mentgen)